



《学校教育目標》 「自ら学び 心優しく たくましく生きる児童の育成」  
学び合い・認め合い・きたえ合い

## 5/25(土)は運動会!

4月下旬から取り組んできた運動会練習も、今週を残すのみとなりました。この間、児童たちは、応援練習、リレーなどの演技練習、ダンス・組体操などの表現の練習、入退場練習、開閉会式の練習、薬師おどり・・・本当に多くの練習を、友達と協力しながら楽しく、真剣に行ってきました。どの練習もその多くは、最初から成果が出ることは少なく、何度もねばり強く繰り返し行うことが必要です。児童のみなさんは、途中で投げ出すことなく、本当によくがんばっています。練習を通して、演技等が上達していることはもちろんですが、「ねばり強く繰り返す」ことで、人間としての成長も感じられます。今週の練習で、最後の仕上げをし、運動会当日は、これまでの練習の成果を大いに発揮してほしいと思います。あと少し、最後までがんばろう。



### 学校の新しい取組・保護者の皆様へのお願い

運動会まで、2週間あまりとなった5/13(月)から、練習をがんばっている児童に右下のチケットを渡す取組を始めました。今回は、運動会練習に注目し、運動会練習中に見られた児童のがんばりをチケット(グット・ビヘイビアチケット)に記入し、本人に渡しています。担任の先生はもちろんのこと、それ以外の先生からもチケットを渡しています。多くの児童のがんばりをしっかり認め、褒めていきたいと思っています。

そこで、保護者の皆様にお願いがあります。昨年度同様、運動会が終わったらお子様の良かったところをメッセージに書いて伝えて頂きたいと思っています。メッセージを書く紙は、別紙で用意していますので、それに書いて5月28日(火)に担任に御提出ください。ご協力よろしくお願いたします。

Good Behavior ( )さん	
<input type="checkbox"/> 挑戦 <input type="checkbox"/> 協力 <input type="checkbox"/> 努力	運動会に向けて、ここがすばらしい。 ( )さん
( )より 月 日	 ( )より 月 日